

Samstag, 10. Oktober 1998
Nummer 234

Steffen Kopetzky spricht über Otto Flakes Erzählung „Der Pianist“

Motiv des Verschwindens

Baden-Baden (BT) - Als Gast der Philosophisch-Literarischen Gesellschaft spricht am Dienstag, 13. Oktober, um 20.15 Uhr der in Berlin lebende junge Schriftsteller Steffen Kopetzky, Baldreit-Stipendiat der Stadt Baden-Baden, im Runden Saal des Kurhauses über Otto Flakes spätere Erzählung „Der Pianist“.

Ausführlich will sich Kopetzky mit dem Motiv des Verschwindens und Wiederauftauchens bei Flake beschäftigen – ein Motiv, das nicht von ungefähr das Leben des Dichters durchdrungen und bestimmt hat. Anlaß des Vortrags ist eine Otto-Flake-Ausstellung im Lesesaal der Stadtbibliothek, veranstaltet vom Kulturamt der Stadt.

Steffen Kopetzky wurde als Baldreit-Stipendiat der Stadt Baden-Baden unter 400 Bewerbern ausgewählt. Mit seinem Erstlingsroman „Eine uneigentliche Reise“ hat er auf sich aufmerksam gemacht. 1996 erhielt Kopetzky den „Kurt-Magnus-Preis“ der ARD für „herausragende begabte Nachwuchskräfte des Hörfunks“.



Baldreit-Stipendiat Steffen Kopetzky ist zu Gast bei der Philosophisch-Literarischen Gesellschaft. Foto: Breyer